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Zitat von p1ddly 

Als Sponsor ist es mir vollkommen egal, wen ich genau bezahle. Ich habe Geld und ich
erwarte eine Wirkung. Ob der Empfänger da der 1. FCN, sportfive oder Martin Baders
Omi ist, ist da ziemlich irrelevant.

Bin ja auch von mir ausgegangen. Als Fan sieht man das halt etwas anders.
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